引き、

き、町の基幹産業や住民生活は大原油高騰に伴う諸物価の高騰が長

住民・行政・議会が心一つにして、の思いを礎に創意と工夫をこらし、 きな打撃を受けています。 様々な苦難を乗り越えてきた先人

新年おめでとうございます。 岡 明 男

くりに努力すべき時と思います。んと行政が一体となって安心の町づんと行政が一体となって安心の町づ世界経済のあおりで不安の多い年世界経済のあおりで不安の多い年

くふるさと常任委員長

宮 明

境の整備、災害に強い町づく 性化のために頑張ります。 心して暮らせる福祉の推進、 本年も、 新年おめでとうござい 基幹産業の振興、 ・ます。

議会運営委員長 治

ございました。本年も議会運営委員場においでいただき誠にありがとうます。昨年の議会報告会の際には会新年明けましておめでとうござい

を頑張ります。 長として、元気よく10人の議会活動

小谷地 喜代治 広報発行常任委員長

酪農の町、丑年、良い年であります勢が大変不透明な年でした。今年は ようにー 昨年は原油価格の高騰で、 丑年、

作って参ります。充実、また、喜ば 町民の方々の所得向 また、喜ばれる議会だよりをいの方々の所得向上と、福祉の

辰 柳敬

ます は、課題解決に向け、 力強いものがありますが、

町の活 教育環 安

山

て、 、私たちの町はどうあれば良い子供、若人、高齢者の方々にと口 岸 はる美

今 経 済 情

歩みの一年を新年に誓うものであり 牛はゆっくりとした歩みの中にもましたが、新年は丑年であります。 世界同時不況のままの越年であり 迅速で力強い 私たち

そ違いを示せるチャンスと思い、汗世界が混乱してますが、今だからこ となって頁長して、町民一丸かいて、知恵をしぼって、町民一丸 となって頑張りましょう。 誰も予想出来なかった大不況に全におめでとうございます。 これ

のつ

か。

で意見していく一年にして参りたい議会人として、そして女性の目線 と思います。

木

ます。 新年明け 満 ましておめでとうござ

りました。 昨年は、 世界的に大不況の年であ

るよう願っております。 今年は、 安全安心な明る い年にな

田 勇 雄

でした。 昨年は、不景気にさらされ初春をお喜び申し上げます 不景気にさらされた一

議員活動を行います。
今年も町民生活の向上を第一に町

12月定例会

質問は、3議員が登壇しました。 までの6日間の会期で開催し、 町からの提出議案は、一般会計ほ 12月定例会は、 12 月 10 日 から15 般日

取得1件で、 例ほか、条例の一部改正3件、 か4件の補正予算、 賛成全員をも 国民健康保険条 0つて原案

元を求める意見書を採択しました。善と義務教育費国庫負担2分の1復また、議会では、教職員定数の改のとおり可決しました。



程度増えて、

委員会の調査等も

に開催し、

問題を見つけてみん

聞き取り活動をしながら積極的

議会開催日は昨年より年間4日

極的に展開しています。

ています。実際に委員会活動を積

問題を共有 つにして、

Ü

議員全員があら

ゆ

努めて参りました。 をチェックしながら情報提供に限りある予算の中での行政運営 安全安心な町づくり実現のため、 会を目指し、 これまで開か 町民に信頼される れた議

した。

の議員定数に改正し責任を担っ対策として県内最小である10人また、自らも町財政の健全化 てきました。

北部会場(田野構造改善センター)

と心配されました。と心配されました。と心配されました。これではないか」はることで町民の意見が行政に政効果は大きいものの「議員が政効果は大きいものの「議員が ています。 年1月から少しず と心配されました。 この問題を解決するため、 /つ改革 を進 め 20

そのひとつは、

常任委員会を1

議会報告会の開催です。 なで議論する形が定着してきま 報告会では、 大きな取り組みのふたつめが、 議会活動をお知ら 江刈会場 (江刈農村センター)

議会報告会の出席状況

숲 場 催日 人 数 質 問 江刈地区 11月25日 19 14 中部地区 11月26日 10 18 9 西部地区 11月27日 13 北部地区 31 16 11月28日 73 57 合

催したものです。 れからの町づくりに生かそうと開町民の考えをお聞かせいただきこ な形ですればよいのかなど、 や今何をして欲しいか、 議会に対する率直な気持ち 誰がどん 広く

体で21人多くなりました。 平成8年7月に行ったときより の人数は20人を割っていますが、 4箇所で行ったため1箇所あたり いただきました。開催日を4日間、 会場には表のとおり、 お集まり

という町民の力強い言葉に、 力を合わせて前向きに頑張ろう」 「この景気が後退している中でも 会場まで足を運んでいただき、